



Aymeric et Philippe Rouillac présentant un tableau de Kees Van Dongen. DR

Commissaires-priseurs !

Les ventes aux enchères sont longtemps restées réservées à une élite. Aujourd'hui, les Français en sont devenus « marteaux » et chaque année, deux millions d'objets, du plus simple au plus précieux, changent de propriétaire dans l'une des quatre cents salles des ventes de France. Récit filmé de la vie d'une étude de province, celle de Philippe Rouillac et de son fils, commissaires-priseurs à Vendôme (Loir-et-Cher), famille animée par la préparation de la 24^e édition de leur grande vente aux enchères annuelle, organisée à l'Orangerie de Cheverny. La collecte des objets, le travail d'investigation, la folle semaine de mise en place et enfin la vente elle-même rythment les quatre épisodes de cette série.

Les dimanches **25 novembre à 15 h 35** : « Chasseurs de trésors », **2 décembre à 16 h 30** : « Les Sherlock-Holmes », **9 décembre à 16 h 20** : « Le savoir-vendre » et **16 décembre à 16 h 20** : « L'apothéose », série documentaire (4 x 26 min) réalisée par Matthieu Jaubert et Agnieszka Ziarek, coproduction Arte France, Chengyu Prod, sur Arte, arte.tv/commissaires-priseurs